



MUSIKUS - DAS musikalische Vorschulkonzept unseres Kindergartens!

Die rhythmisch-musikalische Erziehung ist ein ganz wesentlicher Teil unserer ganzheitlichen Pädagogik. Carl Orff als Begründer der elementaren Musikpädagogik verband Musik mit Bewegung, Tanz und Sprache, eine Musik zum Mitspielen, zum Selbertun, für jeden erlern- und erlebbar.

Und genau so sind heute die Ziele der musikalischen Früherziehung definiert: Förderung allgemeiner kognitiver Fähigkeiten, die Entfaltung emotionaler und sozialer Kompetenzen, das Erleben von Rhythmik (Grundlage für das Erlernen des Lesens, Schreibens und Sprechens), Training der Fein- und Grobmotorik, Lern- und Leistungsmotivation und nicht zuletzt eine Erziehung zu Kultur und Ästhetik.

Die Inhalte unserer musikalischen Früherziehung sind so vielfältig wie die Musik selbst: Sie wandern von den Atem- und Stimmspielen, über Reime, Lieder und Gedichte zu Bewegung und Tanz, der sowohl modern und choreografiert als auch volkstümlichen Spaß bereitet. Bewegungsimprovisationen als Blätter im Herbst oder als Wellen am Strand werden melodisch und rhythmisch begleitet mit Xylophon, Glockenspiel, dem Fußklavier, Trommel, Triangel, Klanghölzern, Rasseln, Cajon oder Bongos.

Von Vivaldi über Chopin, Tschaikowski und Rimski-Korsakow- viele weltberühmte Klassiker fordern eine tänzerische Improvisation oder das Malen zur Musik geradezu heraus- und unsere Kinder nehmen diese Herausforderung liebend gerne an.

Musik macht einfach SPASS!

Und damit keiner zu kurz kommt ist unser Angebot den verschiedenen Altersgruppen angepasst: Im Minimusik erleben die 1-3-jährigen Minis die Musik gemeinsam mit einer Erzieherin. Die „Krümel“, die „Kekse“ und die „Chips“ erleben die Musik mit mir, die Clubkinder haben als älteste die Möglichkeit einen „Leistungskurs“ als Vorbereitung auf die Schule zu belegen. Hier geht es dann um die Festigung von Grund- und die Erweiterung von Notenkenntnissen. Die Übergänge zwischen den Kursen sind immer fließend.

Auch SIE als Eltern sind gefragt und eingeladen: Zu Festen mit musikalischer Begleitung, zum Tag der offenen Tür, zu Elternabenden und zum MITMACHMUSIKUS.

Herzlich willkommen!

Irina Gross
Dipl. Lehrerin für Elementare Musikpädagogik
Dipl. Chordirigentin
Staatlich anerkannte Erzieherin